
Pièces 5 Pièces

Superficie 136 m²

Référence 000821

Prix 790 000 €

Golfe Juan
Maison à vendre (06220)
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Nous vous présentons une maison entièrement à rénover,située sur les collines de

Super  Cannes  à  Golfe  Juan.Cette  villa  de  plain-pied  de  136m²  se  trouve  sur  un

terrain  de  1400m²  équipé  d'une  piscine.  Elle  est  complétée  par  un  studio

indépendant  de 20m² et  deux places de parking couvertes.La configuration de la

maison comprend une entrée, un séjour spacieux avec cuisine ouverte donnant sur

une grande terrasse, trois chambres dont une avec salle d'eau attenante, une salle

de bain et un WC séparé. Des travaux de rénovation sont à prévoir.La propriété est

localisée à 5 minutes de la plage et du ...

Winter Immobilier presents a house for renovation, located on Chemin de la Rampe

in  Golfe  Juan,  close  to  Super  Cannes,  the  city  center  with  its  marina,  and  all

shops.Occupying a plot of 1400m² with a swimming pool,  this single-story villa of

136m²  is  enhanced  by  an  independent  studio  of  20m²  and  two  covered  parking

spaces.The interior layout consists of an entrance hall  leading to a spacious living

room  with  an  open-plan  kitchen  opening  onto  a  large  terrace,  three  bedrooms,

including  a  master  suite  with  its  own  shower  room,  an  additional  bathroom,  and

separate toilets. A renovation project is ...

AGENCE WINTER IMMOBILIER

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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